

学校だより

小川中学校

No. 8

平成27年 6月19日

文責：校長 佐藤正則

市中体連総合大会終了 男子ハンドボール部県大会へ



6月5日のバスケットボール競技大会から始まった総合大会も、16日のソフトテニス競技大会で本校の戦いは終了しました。今年度は例年になく長い期間での開催となりました。毎年始まる時期に、平の総合体育館で全日本重量挙げ選手権が入ったためです。

試合は、どの会場も白熱し、多くの保護者の皆さんも駆けつけて声援していただけましたので、応援にも力がはいりました。しかし、どの部も結果は思うようなことにはならず、市大会での敗退となりました。生徒は勿論、保護者の皆さん、指導された先生方、お疲れ様でした。有難うございました。

真の勝者になろう!

試合に勝敗はつきもの。しかし、試合の勝者も敗者も、その試合からいろいろなことを学び取って次の生活に生かせるものが「真の勝者」です。

今は結果にこだわって「あの時、こうしていれば・・・」というように「たれば後悔」をしがちです。勝つには勝つ理由が、負けるには負ける理由があります。その理由を練習段階から当日までで様々な視点から振り返り、学び取り、これからの生活に生かしてほしいと思っています。こういう積み重ねが人をたくましくしていきます。

次の目標を明確に!

この市大会で、バスケットボール部、ソフトテニス部、バドミントン部の3年生は引退です。

毎年、この切り替えが上手くできず、2学期中頃まで中途半端な生活を送る生徒がいます。進路実現と中学校生活の仕上げという目標ははっきりしています。後は、そのために何をどうしていくか、気持ちを切り替えて歩み出せるよう指導していきますので、ご家庭でもご助言をお願いします。

市大会各部の戦いと結果



ハンドボール部

4校によるリーグ戦 2敗1分け 4位
 対泉中 19-43で負け
 対中央台北中 19-38で負け
 対内郷一中 25-25で引き分け

最後の内郷一中戦は、始めリードされ、追いつき逆転、最後に追いつかれて引き分け、という試合で観ている人たちをととても引きつけた戦いとなりました。1勝惜しかった。県大会は4校なので、県大会に出場です！



女子ソフトテニス部

団体戦 1回戦敗退
 対植田中 1-2で負け

個人戦

佐藤・中崎 4回戦敗退
 安田・松本 4回戦敗退
 蛭田・吉田 3回戦敗退
 松本・石川 2回戦敗退
 大平・金澤 2回戦敗退
 高木・小林 1回戦敗退

県大会にあと一步のペアも壁を突破できず！



男子バドミントン部

団体戦 予選リーグ敗退
 対三和中 0-3で負け
 対田人中 0-3で負け
 対小名浜一中 2-1で勝ち

個人戦シングルス

久野、箱崎、坂本、村上、
 平澤 各2回戦敗退
 松本 1回戦敗退

個人戦ダブルス

添田・渋川、長谷川・鯨岡
 渡邊・草野 各2回戦敗退
 芳賀・佐野 1回戦敗退

暑さの中で、熱中症気味になりながら奮闘するも勝ち進めず！



野球部

1回戦 5回コールド負け
 対泉中 0-10
 久しぶりに単独チームで出場。みんな必死で戦ったものの、力及ばず！



男女バスケットボール部

男子 1回戦敗退
 対平一中
 39-78で負け

女子 1回戦敗退
 対平一中
 50-75で負け
 男女とも第2シードの平一中戦、気力は負けませんでした。